



**2 Pièces**

**44 m<sup>2</sup>**

**Réf. 819**

**950 €**

**Mandelieu-la-Napoule**

Appartement à louer (06210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

MANDELIEU - Boulevard de la Tavernière : Dans le Domaine du Cap Vert, nous vous proposons, en location vide à l'année, ce spacieux deux pièces avec terrasse. Il se compose d'une grande entrée, un séjour avec coin cuisine semi-équipée, une chambre avec placard, une salle de bain avec WC. Ma chambre et le séjour, donnent sur une spacieuse terrasse au calme avec vue dégagée/ verdure. Un box fermé en sous-sol complète ce bien. Disponible immédiatement.

MANDELIEU - Boulevard de la Tavernière : This spacious two-bedroom apartment with terrace is available to rent all year round on the Cap Vert estate. It comprises a large entrance hall, a living room with a semi-equipped kitchen area, a bedroom with wardrobe and a bathroom with WC. My bedroom and living room open onto a spacious, peaceful terrace with an unobstructed view of greenery. A lock-up garage in the basement completes this property. Available immediately.

**CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS**

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

